



El gobierno porteño y el Instituto PyME del Banco Ciudad siguen realizando charlas virtuales gratuitas para aprovechar todas las herramientas disponibles y mejorar la competitividad de los negocios.

Entender cómo administrar un negocio desde el mundo virtual es un gran reto para la mayoría de las micro, pequeñas y medianas empresas de la Ciudad, pero sin duda, a partir de ahora será un antes y un después en la forma de relacionarse con sus clientes y por qué no, con sus proveedores.

Es momento de quedarse en casa y dedicar tiempo para aprender nuevos conceptos que permitirán adaptar las empresas al contexto actual.

Durante el mes de mayo se abordarán las siguientes temáticas:

- Cómo vender en la nube
- Tips para adaptar contenido y nuevas tendencias
- Innovar en estos tiempos
- Finanzas saludables
- Tecnología como medio y la diversidad como respuesta